

# WIR IN MARIEN

## TERMINE AUF DEM PFAD DER MENSCHENRECHTE

### Einweihung des Kunstpunktes 10 „Lebe“

Am Sonntag, 6. April um 15 Uhr wird auf dem Mindener Nordfriedhof der neue Kunstpunkt 10 „Lebe“ eingeweiht. Der Kunstpunkt entsteht im nördlichen Teil des Friedhofes in der Nähe des Sonnenrings und des Grünen Klassenzimmers (zu erreichen am besten über den Seiteneingang des Friedhofes in der Marienstraße; gegenüber Einmündung Graf-Wilhelm-Straße). „The Essern Highlanders Pipe Band“ wird in großer Besetzung zur Einweihung kommen und den musikalischen Rahmen dazu bilden. Die Initiatoren des „Pfades der Menschenrechte“ freuen sich im Blick auf den neuen Kunstpunkt sehr über die Kooperation mit dem Verein „Leben mit Demenz“ und den Städtischen Betrieben Minden.

### Das Recht auf Freizeit und Erholung

Am Sonntag, 25. Mai, von 14 bis 18 Uhr, steht im Sommerbad Minden, Johansenstraße 17, ein ganzer Nachmittag im Zeichen des Artikels 24 der Menschenrechte – des Rechtes auf Freizeit und Erholung.



Um 14.30 Uhr lädt die „Vorleserin“ Annette Ziebeker zum „Kopfkino“ ein. Danach spielt um 15 Uhr das Duo Helga Freude und Andreas Prante Cajun-Musik, Swing, Folk, Musette, Musik der Roma sowie Klezmer.

Ab 16 Uhr wollen die „Alten Freunde“ Uwe Bremmert, Jörg Schmidt und Udo Braun-Niermann mit handgemachter Musik begeistern – ein Programm aus 40 Jahren Rock und Folk. Zur leiblichen Stärkung gibt es Kaffee und Kuchen ebenso wie Bratwurst und Pommies.

